
Духовно-созидательный камень №12 

 
 

Еф. 6:10-20: “Для сего приимите всеоружие Божие, дабы вы могли 

противостать в день злый и, всё преодолев, устоять”  

(стих 13). 
 

Так вот, вы знаете, что у нас были войны за войнами и военные слухи? 
Если земля ещё продержится, то у нас будет ещё множество войн. Но вы 
понимаете, что в действительности во всей вселенной есть только две 
силы? Все наши разногласия между народами и разногласия друг с другом, 
и всё остальное, всё упирается в две силы. Есть только две силы и только 
два царства — две силы и два царства. Всё остальное, всякие мелочи 
связаны с той или с другой силой. Этими силами являются Божья сила и 
сатанинская сила. Каждая война, любой беспорядок, всё, что происходит, 
— контролируется или Божьей силой или сатанинской силой, потому 
что существуют только эти две силы. И это сила жизни и сила смерти. 
Вот, это единственные две силы. 

А сатана, у него извращённая сила Божья. Это не настоящая сила. 
Это извращение Божьей силы — больше ничего у сатаны нет. Смерть — 
это всего лишь извращённая жизнь. Ложь — это всего лишь искажённая 
правда. 

И сегодня мы сидим здесь, и нас контролирует та или другая сила. 
Так давайте изгоним злую силу. Давайте подобно звёздам небесным 
займём свою позицию. 

 

Вот так в любой армии, прежде чем готовиться к битве, сначала 
должны отобрать солдат. У них должно быть боевое снаряжение. Они 
должны быть обучены сражаться. 

И я считаю, что сейчас готова начаться самая великая битва из всех. 
Я верю, что Бог отбирал Своих солдат. Я верю, что Он снаряжал их, 
тренировал их. И намечено поле битвы, готово начаться сражение. 

Эта великая, самая первая битва из всех началась на Небесах, когда 
Михаил и его Ангелы сражались против Люцифера и его ангелов. 
Сначала она началась…первая битва была на Небесах. Поэтому грех 
начался не на земле, он начался на Небесах (Иез. 28:11-17, Ис. 14:12-15.). 

И затем он был сброшен с Небес, низвержен с Небес на землю и 
свалился на людей. Тогда это сражение было не у ангелов, а начались 
человеческие сражения. И сатана пришёл уничтожить Божье творение, 
что Бог сотворил для Себя Самого. Сатана пришёл разрушить это. Вот 
какова была его цель — разрушить это. Тогда битва началась здесь, на 
земле, и началась в нас, и с тех пор идёт яростная битва (Рим. 7:12-25, 
Гал. 5:17). 

 

ПОЭТОМУ ОБЛЕКИТЕСЬ ВО ВСЕОРУЖИЕ БОЖЬЕ 
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Ефесянам 6:10-20: “Наконец, братия мои, укрепляйтесь Господом и 
могуществом силы Его. Облекитесь во всеоружие Божие, чтобы вам 
можно было стать против козней диавольских, потому что наша брань не 
против крови и плоти…” Стрелять пулями и резать ножами, видите, не в 
этом дело. “…но против начальств, против властей, против 
мироправителей тьмы века сего, против духов злобы поднебесной”. 

“Правители тьмы”. Кто правит этим миром? — Дьявол. Конечно. 
Кто заправляет всеми этими делами, всеми этими нечестивыми делами 
повсюду вокруг, и этими правительствами, и так далее? — Всё это дьявол. 
Так сказано в Библии. Дьявол управляет в Соединённых Штатах. Дьявол 
управляет в Германии. Дьявол управляет каждой страной в этом мире. 
Каждое царство из всех бывших и будущих, пока Бог не учредит Своё 
Царство, управляется дьяволом (Матф. 4:8-11). 

Я не имею в виду, что все там от дьявола. В кабинетах правительства 
есть и благочестивые мужи. 

“…духов злобы поднебесных”. 
Теперь послушайте, все солдаты: “…примите всеоружие… (целиком, 

не только его часть) …всеоружие Божие, чтобы вы могли противостать в 
день злой…” Это тот день, в который мы живём. 

“…и, всё преодолев, устоять”. Устоять. Аминь. Понятно? Когда вы 
сделали всё, что можете сделать, — стойте, тогда стойте. Не колебайтесь. 

“Итак, станьте, препоясав чресла ваши…” 
Послушайте это. Слушайте. Вы знаете, что это такое. “Ваши чресла” — 

это середина туловища вот здесь. Понимаете? 
“…препоясав истиною…” 
Что такое Истина? — Слово Божье (Иоан. 17:17). Верно. “Слово Твоё 

есть Истина”. Хорошо. 
“…и облекшись в броню праведности…” 
То есть, поступать правильно, иметь в себе Слово Божье, поступать 

правильно. “Броня праведности”. 
“И обув ноги в готовность благовествовать мир”. 
Идите повсюду, в любое место, в любое время, обув ноги в 

Благовестие. Видите? И взгляните: “Превыше всего, превыше всего 
этого возьмите щит веры…” 

Именно от него отскакивают стрелы (видите?), “щит веры”. 
“…которым возможете угасить все раскалённые стрелы лукавого. 
И возьмите шлем спасения…” 
Разум вот здесь, голова, закрывает голову. 
“…и меч Духа, который есть Слово Божие”. 
Как же вы этот шлем… Что он делает? — Он защищает. Из чего 

делается шлем? — Из меди. Медь даже не поддаётся закаливанию; твёрдая, 
твёрже железа. Медный шлем — спасение, знание этой истины: “И моё 
исцеление приходит от Бога. Моё спасение приходит от Бога. Моё 
переживание соответствует Его Слову, не церковному понятию, а 
Слову!” Аминь. Вот вам, пожалуйста. Покрыты сверху защитой, 
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шлемом спасения, освобождения. Возьмите его и тогда маршируйте 
вперёд. О-о, вот теперь, вот что нам надлежит делать. Сатанинская армия… 
Теперь смотрите. 

Сатанинская армия несёт болезни. Вот кто такой сатана, он — 
разрушитель. Сатана, всё царство сатаны — это болезни, смерть и 
скорби, и расстройства, и беспокойство, всё от сатаны. 

Бог есть Жизнь, вера, радость, мир вот здесь. 
Так вот, прямо сейчас сходятся вместе эти две великие силы. Они 

сражаются. Они сражаются прямо сейчас, прямо здесь, в этом здании. Они 
сражаются с вами день за днём, каждая сила. 

Вы укреплены (аминь) Евангелием, препоясаны Словом Истины по 
чреслам (Еф. 1:13-14). Слава! Проповедник, вот что это такое. Шлем 
спасения, щит веры и Меч, размахиваете Им в руке! “Сатана, я выхожу 
тебе навстречу. Ты идёшь на меня во имя науки. Ты идёшь на меня во имя 
культуры. Ты идёшь на меня во имя организации. Ты идёшь на меня во имя 
одного, другого и третьего. Но я иду на тебя во Имя Господа Бога 
Израилева. Я наступаю на тебя. Пошёл прочь!” Даже сама смерть не 
сможет устоять. Протыкайте в ней сквозную дыру, и всё. Верно. 

Сатанинская армия несёт болезни, а Божьей армии поручено их 
изгонять. Аминь. Вот так-то. Всякий раз, когда сатана набрасывает её на 
вас, Божья армия должна изгнать его. Аминь. Гоните прочь! 

Это та самая техника, которую применил Бог. Сатана использовал 
разрушающую армию, — не верить Божьему Слову и учредить себе лучшее 
царство, чем было у Михаила, но Бог изгнал его. 

Божий метод — изгнать лукавого. Низвергнуть рассуждение. 
Низвергнуть предрассудки. Низвергнуть беспокойство. Низвергнуть 
болезни. Низвергнуть грех. Аминь. Вы выше этого, воскресли во Христе 
Иисусе, восседаете в Небесных местах, а все бесы у вас под ногами. Если 
он начинает высовывать там свою голову, что… 

Знаете, вы мертвы. Ваша жизнь сокрыта (Кол. 3:1-4). Что значит 
мёртвый? — Вы мертвы для своих чувств. Вы мертвы для своей совести. 
Ваша собственная человеческая воля скажет: “Да, наверно, я…” Мертвы 
для своих рассуждений, мертвы для всего этого и вы погребены во Имя 
Иисуса Христа, и воскресли с Ним (Рим. 6:1-13). А где Он находится, там 
и вы тоже. 

Что произошло, когда те, один из тех сомневающихся попал на Небеса? 
— Бог выгнал его вон. И что Он сказал воинам, выросшим во Христе? — 
“Когда приходит дьявол, гоните его вон. Изгоняйте его вон”. Когда 
Иисус обучал Свою армию и поручил им идти во все концы земли: “Идите 
по всему миру, проповедуйте Евангелие всей твари” (Марка 16:15-18). [1] 

 

Всеоружие христианина является полностью сверхъестественным: 
ничего естественного. Если Бога доказать, тогда вера уже не нужна. “Но 
приходящий к Богу должен веровать, что Он есть” (Евр. 11:6). Это по вере. 
Всеоружие христианина — это вера. 
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Христианин смотрит на то, чего он не видит (2 Кор. 4:18). 
Так вот, давайте возьмём в пример доспехи Христианства и 

посмотрим, сверхъестественные они или нет: любовь, радость, мир, 
вера, долготерпение, кротость, смирение, терпение — всё 
сверхъестественно. Любовь! “Сходи в магазин и купи мне любви на 
четвертак. Она мне нужна”. Видите? Вы не смогли бы так сделать. “Купи 
мне покоя на доллар”. Ничего бы не получилось. Понимаете? Всё 
сверхъестественно. Всеоружие Божье сверхъестественно. Его Церковь 
сверхъестественна. Это не организация — это сверхъестественное Тело, 
в Которое мужчины и женщины рождаются Святым Духом. И это 
очень просто (1 Кор. 12:13). [2] 

 

Жизнь, вера, любовь, радость, мир, долготерпение, смирение, кротость, 
терпение — науке они непостижимы. А ведь только они являются 
реальными и постоянными. Всеоружие христианина — это взирать на 
невидимое. Чувствами всего этого не обнаружишь, но это существует. Вот 
почему нужна вера, чтобы в это верить, и таким образом в вас 
проявляется то, что вера уже видит. Она дарует вам это: божественное 
исцеление и прочее. Они не могут доказать, как происходит исцеление 
божественным образом, но они знают, что божественное исцеление 
существует. Они не могут доказать, что спасает от греха; но они знают, что 
люди спасаются от греха. Так что научно это невозможно доказать, но это 
на самом деле научно, если смотреть на это с Божьей точки зрения. [3] 

Вы смотрите своими глазами, а видите-то своим сердцем. 
Понимаете? Смотрите на что-нибудь, говорите: “Я просто не вижу 
этого”, — вы имеете в виду, что вы этого не понимаете. [4] 

Христианин всегда взирает на то, чего он не видит, потому что он 
взирает на обещание. [5] 

Мы смотрим на то, чего естественным глазом не увидишь. [6] 
 

О друг-христианин, облекись во всеоружие Божие. Не стой где-то сзади 
с каким-то понятием о каком-то вероучении или ещё чем-нибудь, чего ты 
придерживаешься. Облекись во всеоружие Божие, когда идёшь 
сражаться с врагом, так, как сделал наш Господь. Он показал, как 
самый слабый христианин может победить сатану одним лишь 
Словом. У Него была сила, Он мог бы поразить сатану, как угодно, но Он 
этим не воспользовался. Он просто взял и победил его Словом: 
“Написано. Написано”. Везде: “Написано”. Так что Он победил сатану 
Словом Божьим (Матф. 4:1-11). [7] 

Наши доспехи — это Иисус Христос. Так точно. Все бесы жмут на 
тормоза, когда видят это. Когда они видят это всеоружие Божье, 
истинное крещение Святым Духом (аминь!), они видят, что оно 
исходит прямо с Престола Божьего — облечены во всеоружие Его 
воскресения. Аминь! [8] 
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О-о, Христиане, давайте подтянем Божьи доспехи. Давайте делать всё, 
что мы можем, чтобы служить Ему, любить Его и ожидать того 
великого времени. [9] 

 

Доспехи Божьи появляются внутри — духовная сокрытая сила 
Божья, которую интеллектуальный глаз вообще не видит (2 Кор. 4:7-
10). Иисус не говорил: “Увидел ли ты это?” Он сказал: “Поверил ли ты в 
это?” Аминь. [10] 

 

Если это по Слову Божьему, значит, это так. Так вот, мы знаем, что у 
нас повсюду есть подделки. Это так. Это битва. Вы должны знать своего 
врага, и вы должны знать свои Доспехи. Ваши Доспехи — это Слово. 
Ваш враг — это то, что будет спорить с Ним. 

Брат мой, всеоружие Божье — это крещение Святым Духом, за 
которым стоит Слово. И если кто-нибудь говорит, что он получил Святого 
Духа, а сам отрицает одно Слово оттуда, значит, это не Святой Дух. 
Святой Дух написал эту Библию, и Он сказал: “Если кто отнимет что от 
Него или прибавит что-нибудь к Нему, тот будет лишён участия в Книге 
Жизни” (Отк. 22:18-19). Святой Дух признаёт только Слово, потому что 
это Его Слово, и Он не может забрать Свои Слова обратно. Он должен 
придерживаться Слова. Аминь. [11] 

 

К скольким словам Еве стоило прислушаться? — К одному. Она тут же 
была обезоружена (Быт. 3:1-7). Что сделал дьявол? — Без труда проник 
в её разум, в её дух, и она была извращена. Верно? Она была извращена в 
ту самую минуту, когда она была обезоружена, когда она разуверилась 
в Божьем Слове. Ладно. Здесь мы видим его тактику. 

Теперь, прежде чем занимают боевой порядок для сражения, сначала 
выбирают поле боя, то есть место, где будет проходить сражение, 
избранное место. Так было размещено в первой мировой войне, 
межфронтовая полоса и места сражений. Они должны были располагаться 
на избранном месте. И там будет общее поле боя, “ничья земля”, и здесь 
на этом месте они сражаются. 

И эта битва началась в человеческом разуме. Вот где начинается 
сражение. Для места сражения был выбран человеческий разум, где это 
началось, потому что решения принимаются в разуме, в голове. 

Решения принимаются в разуме, в голове. Вот где сатана 
встречается с вами. 

Поэтому сатана начинает с главной части — заставить 
человеческий дух сомневаться в Божьем Слове. Бог начинает с 
главной части — вложить Своё Слово в тот дух. Вот такие дела. Вот как 
это делается. Вот где начинается эта битва, прямо в вашем разуме, толи 
вы… 

Теперь запомните, это не “Христианская наука”, где разум над 
материей. Это не имеет… Разум принимает Жизнь, то есть Слово Божье 
(Иоан. 6:63), что несёт туда Жизнь. А просто твоя мысль этого не сделает. 
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Но Слово Божье, внесённое в канал вашей мысли. Видите? Это не 
мысль, как утверждает “Христианская наука”: разум над материей. Нет. Это 
не то. 

Но ваш разум принимает Его. Он ухватывает Его. Чем управляется 
ваш разум? — Вашим духом. И ваш дух ухватывает Слово Божье, а 
именно в Нём и находится Жизнь. Оно вносит в тебя Жизнь. О-о, брат! 
Когда это происходит, когда Жизнь по тому каналу направляется в 
тебя. Слово Божье проявляется в тебе. “Если пребудете во Мне, а Слова 
Мои в вас пребудут, то, чего ни пожелаете, просите, и будет вам” (Иоан. 
15:7). 

Что тогда это производит? Из самого сердца, то есть души, оттуда 
выходит, питая каждый канал. Беда в том, что мы стоим вот здесь с 
кучей сомнений, стараясь принимать то, что тут. Вам надо прекратить это, 
чтобы по тому каналу прошло Слово Божье, и тогда Оно выходит само 
собой, автоматически. Это то, что внутри. Важно именно то, что внутри. 

Так вот, вы скажете: “Я не краду. Я не пью. Я этого не делаю”. Это 
здесь ни при чём. 

Видите, главное — что внутри. Неважно, насколько ты хороший, 
какой ты моральный, какой ты честный, это достойно уважения. Но Иисус 
сказал: “Если кто не родится свыше” (Иоан. 3:3-5). Видите? Нечто 
должно произойти внутри. Если нет, то это искусственная добавка, ибо в 
глубине своего сердца ты всё равно желаешь это делать. Не должно быть 
искусственным. Должно быть реальным. 

И там есть только одна дорога, по которой это может прийти — это 
посредством свободного морального выбора, входит в душу, через 
ваши мысли. “Каковы мысли в сердце человека, таков и он” (Прит. 23:7). 
“Если скажете этой горе: 'Сдвинься' и не усомнитесь в сердце своём, но 
поверите, что сбудется по словам вашим, — будет вам, что ни скажете” 
(Марка 11:23). Вам понятно? Вот вам, пожалуйста. Видите? Это поле 
битвы. 

Это надо принять в разум, затем поверить Ему сердцем. Тогда 
Слово Божье становится реальностью, тогда Святой Дух просто 
вычищает все чувства души и тела. Тогда твоя чувствительность к Богу, 
твоё осознание Бога, всё благочестивое протекает через тебя. Нигде нет 
никакого сомнения. Ничего такого не возникает. 

Если тот канал был прочищен и был промыт, и был наполнен внутри 
Святым Духом, это даже не вспомнится, как там насчёт мисс Джонс и что 
она сделала. Это ты и Бог вместе, и больше никого, кроме вас двоих. Вот 
так-то. Это твоя битва. Убей его в самом начале. Прикончи его на месте. 
Дело не в том, как долго ты можешь продолжать эту войну. Главное — 
сразу же остановить! 

Если ты придёшь и будешь хранить те воспоминания и сознание, и всё 
остальное, думая: “Ну, у меня может не получится. Возможно, это 
неправильно”, — то не делай этого вообще. 
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Всё отбрось в сторону и открой этот канал, и скажи: “Боже, Твоё 
Слово навечно правдиво, и Оно для меня. Если вся церковь рухнет, если 
целый мир рухнет, но я устою, потому что я принимаю Твоё Слово”.  

Прежде всего вам надо открыть этот канал. Вам надо, чтобы этот 
Солдат, Святой Дух, который берёт Божье Слово, отправился на 
фронт. Он является Словом. И Он будет стоять на Своём, и тогда ничто 
не остановит Его, ничто. Все остальные каналы прочищены. Точно как 
старый котёл с забитым дымоходом: разведёшь огонь, а он взрывается. Вот 
в чём дело со многими разорвавшимися христианами, потому что они не 
прочищают каналы, они не проникают внутрь. Вы должны их 
прочищать: совесть, память, мысли, всё откладывая в сторону, и проходя 
изнутри наружу, тем чистейшим Словом Божьим, которое есть Истина. 

Неважно, что десять тысяч сегодня померли с этой стороны — 
доверяешься; десять тысяч завтра помрут с той стороны, а ты доверяешься. 
Ко мне это не относится. Я — отдельный индивидуум. Я лично 
доверяюсь. Я лично верю этому. И мы там увидим, если захотим открыть 
свои каналы, если это возможно, мы увидим, мы найдём одного, другого, 
третьего, четвёртого — их тысячи свидетельствуют. 

Но дьявол постарается вернуться назад. Видите, если он вообще туда 
доберётся, тогда он заставит вашу армию отступать. 

Если у вас есть чувства: зрение, вкус, осязание, обоняние и слух, с ними 
всё в порядке, но не доверяйтесь им, если они не в согласии со Словом. 
Они в порядке, но если они расходятся со Словом, то не 
прислушивайтесь к ним. Воображение, совесть, воспоминания, 
рассуждения и привязанности — с ними всё хорошо, если они в согласии 
со Словом. Но если ваша привязанность не в согласии со Словом, то 
избавьтесь от неё. А то вы быстренько забьёте дымоход. Видите? Если 
твоё рассуждение не согласно со Словом, то избавляйся от него. Это так. 
Если ваша память, если ваши представления, если ваша совесть, что-нибудь 
не соглашается с Тем, что внутри, то избавьтесь от этого. 

Что у вас тогда получается? — Солнечная система. Аллилуйя! Это Бог 
установил звёзды в порядок и сказал: “Висите там, пока Я вас не позову!” 
Они там и остаются. Ничто их не сдвинет. Когда Бог может держать в 
Своих руках какого-нибудь человека, пока у того не очистятся 
чувства, совесть и остальное, до такой степени, что за этим будет 
стоять Бог, в духе, то никакой на свете бес не сможет туда засунуть 
сомнение. [1] 

 

Запомните, мы не на пикнике, но мы на поле битвы. Многие люди 
просто думают, что, когда они становятся христианами, это всё, что им 
нужно сделать, что всё навсегда улажено, поскольку они христиане, всё 
пойдёт легко. Никогда так не думайте. Ибо я стал христианином, чтобы 
драться, драться добрым подвигом веры. Ведь я стал христианином, 
чтобы сражаться, подвизаться добрым подвигом веры (2 Тимm. 4:7-8). 
Я стал христианином, чтобы встать на передовую. Мы — христианские 
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воины, и мы должны быть натренированны и подтянуты, и знать всю 
технику врага, знать, как обороняться, знать, как вести битву (2 Кор. 
10:3-6). А мы можем делать это только так, как Святой Дух откроет 
нам. Когда мы идём на войну, мы не можем принять то, что говорит нам 
какой-то другой народ, какие-то их понятия. Но мы должны иметь свои 
собственные понятия, тот путь, которым направит нас Святой Дух, и 
какие понятия Он даст нам, потому что Он — Главнокомандующий 
армии христиан. [12] 

 

А когда вы уже вошли, это не означает, что для вас война 
закончилась. Вам всё равно нужно сражаться за каждый сантиметр 
земли, на которой стоите. Так что, видите, Ханаан не символизирует 
великие Небеса, потому что там война и беды, убийства и драки, и так 
далее. Но на самом деле вот что он символизировал — что это хождение 
должно быть безупречным. 

Вот в чём сегодня церковь терпит провал — в этом хождении. Вы 
знаете, что даже ваше поведение может помешать другому человеку 
получить исцеление? Ваше плохое поведение, неисповеданные грехи 
(обращаюсь к вам, верующие), могут стать причиной того, что эта 
церковь потерпит страшный провал. И в день суда за всё это без 
исключения будете отвечать именно вы. О-о, вы скажете: “Погоди-ка 
минутку, брат Бранхам”. Так ведь это же Истина. Подумайте об этом! [13] 

 

Я проповедую уже много лет, и я уже состарился, стал старым 
проповедником-ветераном, провёл множество тяжёлых битв. Может, 
даже я в шрамах, весь изранен внутри после битв, потому что мой удел, 
который Господь мне дал — это не целовать младенцев, женить молодых и 
хоронить пожилых, а держать двуручный Меч на передовой против козней 
язычества и демонологии, и сил тьмы, и Словом Божьим сражаться со 
всем этим до тех пор, пока враг не бывал поражён. Я был глубоко ранен 
много раз. [14] 
 

Ссылки: 
[1] “Самая великая битва из всех” (11.03.62), пар. 52-55, 60-63, 326-349, 297, 64-81, 91-95, 104-108 
[2] “Бог скрывается в простоте” (12.04.63в), пар. 71-73 
[3] “Он заботлив, а ты?” (21.07.63), пар. 95 
[4] “Влияние” (15.03.64), пар. 35 
[5] “Позови Иисуса на помощь” (19.03.64), пар. 11 
[6] “Иегова-ире, часть 2” (03.04.64), пар. 270 
[7] “Удостоверенный Шедевр Божий” (05.12.64), пар. 128 
[8] “Христианство против идолопоклонства” (17.12.61), пар. 201 
[9] “Изменяется ли у Бога мнение о Его Слове?” (18.04.65в), пар. 14 
[10] “Облекитесь во всеоружие Божье” (07.06.62), пар. 73 
[11] “Принять всеоружие Божье” (01.07.62), пар. 56, 100 
[12] “Церковь, обманутая этим миром” (28.06.59у), пар. 8 
[13] “Усыновление, часть 1” (15.05.60в), пар. 53-54 
[14] “Выстоять в проломе” (23.06.63у), пар. 54  
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